

## Isabel Perelló Doménech

Présidente de la Cour suprême et du Conseil général du pouvoir judiciaire depuis le 4 septembre 2024.

Née en 1958, elle est entrée dans la carrière judiciaire en 1985 et a été affectée au Tribunal de Première Instance et d'Instruction de Mahón (Minorque) et à l'Audience provinciale (Cour d'Appel) de Barcelone.

Magistrate spécialiste du contentieux administratif depuis 1991, elle a aussi exercé ses fonctions à la Chambre du Contentieux administratif de la Cour supérieure de justice d'Andalousie, ayant son siège à Séville (1991-1992) et à celle de l'Audience nationale (1993-1994 et 2001-2009). Elle a aussi été juriste à la Cour constitutionnelle (1994-2001). En 2009, elle a été nommée magistrate près la Troisième Chambre de la Cour suprême où elle a exercé ses fonctions juridictionnelles jusqu'à sa nomination en tant que présidente de la haute Cour et du CGPJ.

Elle a participé à différents cours sur des matières constitutionnelles, le droit administratif comparé, les télécommunications et la jurisprudence constitutionnelle dans le cadre de rencontres organisées par le Conseil général du pouvoir judiciaire sur le sport, la réglementation et la justice. Elle est co-auteure de plusieurs ouvrages et a collaboré au livre "La Europa de los Derechos: el Convenio Europeo de los Derechos Humanos" (L'Europe des droits: la Convention européenne des droits de l'homme), publié par le Centre d'études politiques et constitutionnelles.